

Aktion „Weihnachtsfrieden“ steirischer MediatorInnen

Presseausendung 24.11.2015



Viele von uns befinden sich im Konflikt mit anderen Menschen - doch jeder von uns kann den ersten Schritt in Richtung Frieden machen!

Die „Aktion Weihnachtsfrieden“ Steirischer MediatorInnen findet heuer bereits zum zweiten Mal statt.

Die MediatorInnen rufen dazu auf, zum wahren Weihnachtsfrieden beizutragen! Dazu werden Karten - wieder mit einem Motiv der steirischen Künstlerin und Mediatorin Brigitte Heiden - aufgelegt, die jeden von uns anregen sollen, das eigene Konfliktverhalten zu überdenken! Als ersten Schritt in Richtung Toleranz und Offenheit!

Ankündigung Beratungstag:

Am **5.12.2015** informieren erfahrene MediatorInnen kostenlos zu allen Fragen alternativer Konfliktlösungsmöglichkeiten

von **09 bis 18 Uhr** im **Murpark**, sowie von **12 bis 18 Uhr** in der **Buchhandlung Moser** in Graz

Wir laden Sie herzlich ein, nicht nur über die Schrecken von Konflikten zu berichten, sondern zu einem konstruktiven Miteinander beizutragen und ersuchen Sie um eine Ankündigung unserer Aktion.

Die Aktion wird von den drei größten steirischen Mediationsverbänden organisiert: Österreichischer Bundesverband für Mediation, Experts Group Wirtschaftsmediation der WKO und dem Verband steirischer Rechtsanwaltsmediatoren.

Pressekontakt

Sven Gillissen

sven.gillissen@mediation-graz.at

+43 699 18262356

Info zur Aktion:

fb.com/weihnachtsfrieden

Weiterführende Links:

www.oebm.at

www.wirtschaftsmmediation.cc

www.mediation-und-recht.at

Daten – zu Konflikten

Jeder zweite Arbeitnehmer ist von einem Konflikt am Arbeitsplatz betroffen.
(Gappmaier 2007)

Jeder vierte Österreicher hat Streit mit seinen Nachbarn.
(IMAS Bevölkerungsumfrage 2013).

Jedes 5. Kind zwischen 11 und 15 Jahren ist in der Schule Mobbing ausgesetzt.
(Social Skills Report der OECD 2015).

Jährlich gibt es in Österreich etwa 16.000 Scheidungen, 18.000 Kinder sind vom Scheidungskonflikt ihrer Eltern betroffen.
(Statistik Austria 2013).

71.000 streitige zivilgerichtliche Prozesse werden in Österreich pro Jahr geführt.
(Rechnungshofbericht 2009)

Daten – zur Mediation

Mediation wird in Österreich seit etwa 20 Jahren angewandt.

Seit 2003 ist die Mediation auch durch das „Bundesgesetz über Mediation in Zivilrechtssachen“ geregelt.

In der Steiermark sind derzeit 306 beim Justizministerium eingetragene MediatorInnen tätig.

www.mediatoren.justiz.gv.at



Die Karten liegen auf:

Bezirksgericht Graz Ost
 Bezirksgericht Graz West
 Universität Graz - Zentrum für Soziale Kompetenz
 Bildungshaus Mariatrost
 Buchhandlung Moser
 in zahlreichen Geschäften in der Grazer Innenstadt
 in den Filialen von Tribeka
 in Grazer Pflichtschulen
 und einigen Grazer Gymnasien